

Valladolid, 30 de enero de 1969  
Rvdo. P. D. Manuel Sotomayor S. J.  
Facultad de Teología  
GRANADA.

Mi querido amigo:

Muchas gracias por su interesante trabajo de las misceláneas Josi, que conocía por haber recibido ya el volumen. Es importante y espero que todos estos estudios parciales los veremos en una obra de conjunto sobre nuestra escultura de taller romano. Enhorabuena !.

Le envío, hoy mismo, un trabajo sobre los baptisterios de Mallorca que acaba de aparecer, y que deseo le sea a Vd. de interés y utilidad. Pero le ruego disculpe si no incluyo el artículo de la misma miscelánea Josi, ya que supongo dispone Vd. del volumen completo y así podré cumplir con algún otro compromiso.

Imagino que ha recibido la segunda circular del Congreso. Creo que esto está en marcha y espero los últimos meses para incorporarme físicamente a la Secretaría y darle el último empuje. El Dr. Vives trabaja muchísimo y se ha tomado un interés auténtico por él. Imagino que contaremos con una buena comunicación de Vd. de tema hispánico. Tanto el Dr. Vives como yo mismo tenemos interés en que haya muchas y buenas comunicaciones de tema español. Es preciso que nuestros investigadores hagan acto de presencia de manera clara !. Por ello - y un poco

a requerimiento del propio Dr. Vives, pues yo sé que Vd. acudirá al congreso con algo interesantel- me permito recordarle todas estas cosas, decirle que se ponga a trabajar de firme pues debemos quedar como unos señores en esta ocasión !.

No deje de enviar a Vives la tarjetita con el título de la comunicación, y en su momento, un resumen de la misma. Más adelante ya le molestaré a Vd. para que nos ayude de manera más directa en todo este jaleo !.

Saludos de Mercedes y de Miguel, igual que de Puertas, y todo el afecto de su buen amigo

Como ha quedado su Doctorado ?. Podemos ya llamarle Doctor ?. Y sus hornos cerámicos ?. Escribanos, por favor...